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佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL51

2014－2015年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

　只野純一様が佐沼ロータリークラブ第34代の会長を
されておられましたのは、私が入会して 2年目の平成
9－10（1997－98）年でありました。その時の副会長
は伊藤賛さん、幹事は藤浦稔光さん、会計が村上武彦
さん。会員数は今と同じ位の56名でありました。ＲＩ
会長はオーストラリアのグレン・W・キンロス。ター
ゲットは「ロータリーのこころを」でした。地区ガバ
ナーは仙台泉の松田栄一さんでした。
　クラブ40年史の回顧録を紐解きますと、只野純一さ
んのクラブテーマは「未来を見つめ、夢の実現への努
力を」でありました。また文の最後を「ビジョンなき
アクションは暴走であり、アクションなきビジョンは
妄想である。その信念のもと、会長としての 1年間を
果たしえたのは、ロータリーを愛し、ロータリーライ
フを楽しみ、クラブの輪を培っていただいた会員皆様
のお陰と感謝申し上げます。」という言葉で詰めくく
られております。心に残る素晴らしい言葉であると思
います。
　謹んで只野純一様のご冥福を改めてお祈り申し上げ
ます。

・伊丹有明ＲＣより、週報が届きました。
・東北風土マラソン＆フェスティバル2015実行委員会
より、後援の依頼書が届きました。

・「ザ・ロータリアン」誌が届きました。

・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
　いよいよ来週は新年例会です。本日現在35名の参加
連絡をいただいております。お祓い等の儀式がありま
すので遅れないようにご出席の程お願い申し上げます。
・雑誌委員会（布施孝之委員長）
　ロータリーの友12月号に、2014－15年度地区大会略
報の第2520地区の欄に我々の姉妹クラブであります台
北西門ＲＣの郭肇盈（デザイン）パストガバナーがＲ
Ｉ会長代理として出席されご講演されたという記事が
載っています。今度、訪台される方は是非郭パストガ
バナーに声をかけていただきたいと思います。

加藤　亮会員　　

　今日のスピーチは、私の自己紹介を兼ね、私を少し
でも知っていただければと思い話をさせていただきま
す。どうぞよろしくお願い致します。
　私は今年で40歳になります。生まれは米山町中津山
です。父は住宅関係の大工をしており、祖父が昔桶屋
をしており何故か木を使った職業に携わってきました。
私も木造関係で木を使いながらやっております。父が
大工をやっていた関係上、父からはこれからの時代は
木造建築はだんだんなくなっていくだろうから、そう
いった仕事は絶対にしないように言われておりました。
私が小学生の頃、父が屋根に上がって仕事をしている
のが誇らしげに見ておりました。父は絶対になるなと
言っていましたが何故か木に関係する仕事につきまし

た。弟が 2人おりますが、この 2人も私の会社で大工
と木に関係する仕事をしています。この様に家の職業
というものは子供にとって何か輝かしいものと思える
のかなと感じております。小学生の時、将来の夢とい
う作文で大工になると書いておりました。その当時は
とても病弱だったものですから月 1回は風邪を引きま
すので父に米山のスポーツ少年団（柔道）に連れて行
かれ、そこで体を鍛えるように言われ柔道を始めまし
た。
　その時最初に教えていただいた先生が、岩渕栄市会
員です。その当時はほんとうに親切に教えていただき
ました。時として厳しく少年ながらこれも体罰だなと
思うこともありましたが頑張っていました。中学、高
校、大学と柔道を続けましたが、その時ほんとうに教
えていただいた先生方のお陰と思いました。この様に
恩師の方々、特に最初の方が輝いて見えたのが続ける
力となったのではないかと思っております。
　将来は、絶対になるなと言われた建築業界から離れ
ようと佐沼高校に進むのですが、そこからは公務員に
なりなさいという父の指導で進んだのですが、何故か
決められた仕事をする公務員が自分の中で受け入れら
れず、小さい頃から好きだったものづくりの道に進も
うと大学では建築関係の勉強をしました。大学を卒業
して仙台の会社に就職いたしました。 3年位経った頃、
父が急に体調を崩し入院しましたので会社を辞め実家
に帰りました。帰ったところ再び父から独立して設計
事務所等の仕事をするように、絶対に建築業に携わる
なと言われました。しかし、それに反して建築関係の
道にはまるようになりました。今にしてみるとこれは
まんまと父の策略にはまったようで、現在に至ってお
ります。その父が 2年後に脳出血で倒れてしまい、私
は何も分からないまま会社を継ぐことになってしまい
ました。その時はやめようと思ったのですが、やはり
物造り関係をしたいという思いがあり継ぎました。
　それは27歳の時でした。それまでいた従業員や協力
業者はほとんど離れていきました。やはり建築業界の
方達は27歳の若造の言うことは聞いてくれません。今
では家業を継いで13年目になりますが、だんだんと分
かってもらって仕事も少しずつですが出来るようにな
りました。色々と皆さんから教えていただいたお陰で
一歩ずつ進んでこられたのだと思っております。
　父が倒れる前に同級生と結婚しました。その頃は地
元に帰ってきたばかりでしたので仲間は同級生ぐらい
しかいませんでした。米山の商工会で清水健先輩と出
会い、食事等をして交流する中でとめ青年会議所に入
会させていただき、昨年青年会議所を卒業いたしまし
た。そこで地域の素晴らしい皆様と知り合うことが出
来、成長させていただいたなあと思っております。
　現在、木工業を中心に住宅関係が主ですが、木を使
いながらやる仕事をさせていただいております。小さ
くは犬小屋から大きくは何でも作られたらいいなと
思っております。地域に住む皆様のお役に立つことの
出来る会社にしたいと思っています。3・11の大震災
の後、建物の重要さをほんとうに感じました。

－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

第2484回例会　2015. 1. 22　№28

・本日の出席率　69％

・猪股育夫会長　第34代会長、故只野純一様のご冥福
を心からお祈り申し上げます。

・只野佳旦会員　先日、19日の父の葬儀、告別式には
大変お世話になり、ありがとうございました。

・二階堂學会員　遅ればせながら新年おめでとうござ
います。

・千葉正宏会員　妻への誕生祝い大変ありがとうござ
いました。

・加藤亮会員　本日、初スピーチです。よろしくお願
い致します。

・清水健会員　先日はスピーチを聞いて頂きありがと
うございました。加藤亮会員のスピーチに期待。

・鈴木彦太会員　加藤亮会員のスピーチを楽しみにご
期待します。頑張って下さい。

・布施孝之会員　加藤亮会員の初スピーチを楽しみに。
・村上武彦会員　加藤亮会員、ガンバレ！！
・飯塚仁哉会員　加藤亮会員には、仕事柄足場はしっ
かり、話はじっくりお願いしますよ。

・江川元徳会員　拘束された方、早く解放されるよう
に祈っています。

・菅野幸一郎会員　加藤亮会員のスピーチに期待して。
・髙田次雄会員　誠に寒い日が続いております。一昨
日より大寒に入りました。これから冬本番ですの
でご自愛下さい。本日のスピーチ、加藤亮会員楽
しみにしております。

・佐藤靜市会員　加藤亮会員の初スピーチを歓迎と共
に、若いセンスでの話材に期待します。

・菅原文之会員　加藤亮会員のスピーチを歓迎して。

・遠藤光則会員　加藤亮会員の初スピーチ、頑張って
下さい。

・富士原裕子会員　加藤亮会員の初スピーチを楽しみ
にしております。

・及川昭宏会員　加藤亮会員のスピーチを楽しみにし
ています。

・高橋義文会員　本日、新入の加藤亮会員のスピーチ
を楽しみに期待しております。

・岩渕栄市会員　加藤亮会員のスピーチ楽しみにして
います。彼は痩身ながら柔道家で当時は軽量級の
加藤として有名な選手でした。

・及川富男会員　加藤亮会員のスピーチに期待します。
・熊谷敏明幹事以下　加藤亮会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　伊藤俊郎会員　山田直志会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　高橋利光会員　
小野寺伸浩会員　武川毅会員　太田陽平会員
杉田広仁会員　秋山茂夫会員　大畑好司会員

　　　以上、ありがとうございました。

　大分寒い日が続いております。インフルエンザがあ
ちらこちらで流行しております。我が社では最近美人
が増えました。何故かと言いますと、マスク美人と申
しまして眼だけ出すものですから顔が半分隠れまして
ドキッとするほど美人に見え、これは我が社だけなの
かなと思っておりますが……。皆様もインフルエンザ
にはお気を付けて下さい。
　さて、 1月19日に、元会員パスト会長の只野純一様
の葬儀が、豊里町多目的研修センターで挙行されまし
た。只野純一様は、昭和 8年 1 月生まれで、入会は昭
和59年 1 月であります。葬儀は盛大にかつ厳かに、参
列者も多く故人の生前の偉業がどれほど多くの人に関
わっておられたか偲ばれるような葬儀でございました。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 猪股育夫会長
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今週のスピーチ

幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告


